

¡ ACABA CON LAS FAKE NEWS!

Las fake news son noticias que pueden llegar a causar un gran impacto en la sociedad, pero en muchas ocasiones, son más fáciles de evitar de lo que parecen. En ocasiones estas noticias no son de un sitio legítimo, sino que proceden de alguna web fraudulenta, por lo que hay que estar alerta y observar la fuente de la que procede la noticia, fijarse en errores gramaticales que suelen aparecer al no ser una noticia seria y contrastar otros medios de comunicación de confianza.

Otras veces los títulos de estas noticias no se corresponden con lo que verdaderamente hay escrito en la noticia y los compartimos sin haberlo tan siquiera leído solo por tener un título llamativo, así que cuando aparezca una noticia así debemos leerla bien o lo necesario para contrastar que el título concuerda con el texto. Normalmente, estos textos no son escritos por personas que se dedican al periodismo, donde no se permiten faltas de este tipo.

El paso más importante es concienciarse sobre la importancia de saber qué información compartimos, de dónde proviene y si estamos seguros de que podemos darle crédito. De esta forma, se evitará contribuir a las campañas creadas por ciberdelincuentes compartiendo contenidos de dudosa procedencia. No se podrá poner fin a estas informaciones, pero al menos podremos ponérsele a sus creadores y divulgadores.

LAS REDES SOCIALES EN LUCHA CONTRA LA POSVERDAD

Ante este gran problema que sobre todo afecta en el ámbito tecnológico las grandes redes sociales ya han llevado a cabo métodos para combatirlas. Facebook, decidió premiar a los empleados que se esforzaseen por luchar contra los mensajes de odio y las "fake news", y lleva a cabo la eliminación de cuentas falsas, el cierre de medios fraudulentos, la identificación de contenido falso y otras más. WhatsApp cuenta con una función llamada 'búsqueda por imagen' en la que podemos subir cualquier imagen al buscador de Google y que éste busque archivos similares, lo que facilita al usuario poder contrastar datos y verificar noticias. Y por último, Instagram ha creado una nueva herramienta en la que basta con pulsar el icono situado encima de la foto, marcar la opción "Denunciar" y seleccionar "Información falsa".



”
¿Sabes cómo
y porqué
debes
combatirlas?

Consejos para
evitar su
difusión